



Heinz Wimmer

Foto: Trialgarten

TRIALFAHRER Podestkurs

VÖCKLABRUCK. Der Trialartist Heinz Wimmer aus Vöcklabruck ist in der ÖTSV Trial-Meisterschaftsgesamtwertung auf Podestkurs. Vor den beiden letzten Läufen Ende Oktober in Lunz am See (Niederösterreich) liegt er auf Platz 3 der Gesamtwertung. Das Mitglied des Trialgarten-Teams ist durch kontinuierliche Leistungen im Spitzenfeld fast nicht mehr von diesem Platz zu verdrängen. Nur ein Sieg fehlt noch in der starken Saison. ■

REGATTA

Segler am Attersee

ATTERSEE. Zwei Tage lang fand bei Kälte und Regen sowie bei Sonnenschein im Union-Yacht-Club Attersee die 420er, 49er und 49er FX Musto Perf. Skiff Regatta statt. Insgesamt 60 Segler aus Österreich, Tschechien und Deutschland kämpften um Landesmeistertitel, Europacuppunkte und Punkte für die jeweiligen Bestenlisten.

Landesmeistertitel geholt

Bei den 49er und 49er FX siegte das Team Lukas Hobinger und Fabian Spitzauer vom Union-Yacht-Club Neusiedlersee. Die Musto Klasse gewann eindeutig mit fünf ersten Plätzen in der Wertung der Deutsche Bernd Jahn (SGU). Die Jugendklasse 420er wurde von Lorenz Pichler (Union-Yacht-Club Attersee) und David



Foto: Ernst Brandstetter

In der 420er Klasse holten sich Lorenz Pichler (Union-Yacht-Club Attersee) und David Schuh (Segelclub Kammersee) den Landesmeistertitel von Oberösterreich.

Schuh (Segelclub Kammersee) knapp, nur durch den Sieg in der letzten Wettfahrt, gewonnen. Dieses Team wurde damit auch Landesmeister von Oberösterreich 2016.

Der Union-Yacht-Club Attersee ist mit beinahe 130 Jahren

einer der ältesten und mit über 950 Mitgliedern der größte österreichische Segelverein. Jährlich werden zahlreiche Regatten durchgeführt, darunter auch Großevents wie Welt-, Europa- und Staatsmeisterschaften. Infos unter www.uycas.at ■